

Program Ketuhanan untuk Mengumpulkan Dua Kekuatan: Perkataan dan Perbuatan

Hari ini, Sang Pelita rohani melihat laron-laron rohani-Nya. Laron-laron dari segala arah telah jatuh cinta, yaitu mereka telah mengorbankan diri mereka kepada Sang Pelita. Ada tak terhitung jumlahnya laron yang telah mengorbankan diri, yaitu yang jatuh cinta. Namun, setelah pengorbanan itu, yaitu pengorbanan di mana jiwa-jiwa menjadi seperti Sang Pelita karena cinta kasih mereka terhadap Sang Pelita, ada urutan. Sesungguhnya, pengorbanan itu terjadi karena ada cinta kasih di hati mereka. Ada perbedaan antara cinta kasih yang mendalam dari lubuk hati dan hanya sekedar mengasihi. Setiap orang memiliki cinta kasih, dan karena cinta kasih itulah ada pengorbanan. Orang-orang yang mengasihi dari hati mereka adalah orang-orang yang memahami hal-hal yang ada di hati Sang Ayah dan harapan-harapan-Nya, serta yang juga memenuhinya. Orang yang memiliki cinta kasih di dalam hatinya adalah orang yang memenuhi harapan dan keinginan hati Sang Ayah. Mengasihi dengan hati berarti apa pun yang diucapkan dari hati Sang Ayah menyatu dalam hati anak-anak. Apa pun yang menyatu dalam hati mereka dengan sendirinya akan tampak dalam perbuatan mereka. Bagi jiwa-jiwa yang hanya sekedar mengasihi, beberapa hal menyatu di hati mereka dan beberapa hal menyatu di kepala mereka. Apa pun yang menyatu di dalam hati mereka akan terwujud dalam perbuatan. Banyak pikiran muncul dari apa pun yang menyatu di kepala mereka seperti: "Bisakah kita melakukan ini atau tidak?" Atau, "Itu harus dilakukan, itu akan terjadi pada waktunya yang tepat." Karena adanya berbagai pemikiran seperti ini, itu hanya akan tetap berada di level pemikiran dan tidak diwujudkan dalam perbuatan.

Jadi, hari ini BapDada melihat bahwa Anda semua adalah jiwa-jiwa yang telah mengorbankan diri. Jika Anda tidak mengorbankan diri Anda sendiri, Anda tidak bisa disebut Brahmana. Karena cinta kasih kepada Sang Ayah, Anda harus berkorban untuk melakukan apa yang dikatakan Sang Ayah, yaitu Anda harus meninggalkan kesadaran akan "saya". Entah itu bersumber dari kesombongan atau kelemahan, keduanya harus ditinggalkan. Ini disebut pengorbanan. Ada banyak yang mengorbankan diri, tetapi mereka yang memiliki keberanian untuk melakukan pengorbanan ini, berurutan.

Hari ini, BapDada melihat hasil dari satu bulan ini saja. Di musim ini, BapDada secara khusus telah memberikan sinyal berkali-kali dalam berbagai macam cara agar Anda jiwa-jiwa menjadi setara dengan Sang Ayah (Bap samaan). Inilah keinginan khusus dan luhur di hati BapDada. Anda telah menerima begitu banyak harta dan begitu banyak berkah. Anda datang berlari ke sini untuk mengklaim berkah. Sang Ayah juga senang karena anak-anak telah datang untuk bertemu dengan-Nya dengan cinta kasih yang begitu besar dan bahwa mereka senang menerima berkah. Namun, siapakah yang akan memenuhi harapan dan keinginan hati Sang Ayah? Sejauh mana Anda telah mempraktikkan hal-hal yang telah dikatakan Sang Ayah kepada Anda? Apa hasil dari ketiganya: pikiran, perkataan, dan perbuatan? Sejauh mana mental Anda kuat dalam relasi dan koneksi? Jika Anda hanya duduk dan mengaduk semua hal ini, itu sangat baik untuk kemajuan diri dan itu harus dilakukan. Namun, bagi Anda, jiwa-jiwa luhur yang mentalnya luhur, yaitu yang pikirannya kuat dan yang memiliki restu baik dan perasaan suci, apa cermin dari kekuatan mental Anda? Cermin dari semua ini adalah perkataan dan perbuatan Anda. Baik terhadap jiwa agyani maupun jiwa gyani, perkataan dan perbuatan Anda dalam relasi dan koneksi Anda dengan kedua jenis jiwa-jiwa tersebut adalah cermin. Jika perkataan dan perbuatan Anda tidak dipenuhi dengan restu baik dan perasaan suci, bagaimana mungkin wujud nyata dari kekuatan mental Anda bisa

dipahami? Mereka yang memiliki mental yang suci dan kuat akan dengan sendirinya memiliki perkataan dan perbuatan yang kuat dan suci; mereka akan dipenuhi dengan restu baik. Mental yang kuat berarti kekuatan ingatan mereka luhur dan kuat serta mereka akan menjadi yogi alami. Mereka bukan saja menjadi yogi alami, tetapi juga menjadi karma yogi alami.

BapDada melihat bahwa sebagian besar dari anak-anak memberikan perhatian untuk menjadikan ingatan mereka kuat, dan mereka memiliki semangat serta antusiasme untuk menjadikan ingatan mereka alami dan konstan. Mereka melangkah maju dalam hal ini dan mereka akan terus maju. Mereka memiliki cinta kasih yang baik terhadap Sang Ayah, dan inilah sebabnya mereka memperhatikan ingatan dengan baik, karena dasar dari ingatan adalah cinta kasih. Semuanya sangat baik ketika berbicara dari hati ke hati dengan Sang Ayah. Namun, terkadang mereka menunjukkan sorot mata yang tajam ketika mereka kesal terhadap satu sama lain, kemudian mereka mengeluh kepada Sang Ayah, “Mengapa Engkau tidak meluruskan ini?” Mata itu dipenuhi dengan cinta kasih dan kasih sayang, tetapi ketika mereka berada dalam perkumpulan, ketika mereka mulai bertindak dan berinteraksi dengan keluarga, ada banyak kesia-siaan dalam perkataan di tengah perkumpulan tersebut; dengan kata lain, itu terlihat jelas dalam kekuatan perkataan.

Karena kekuatan perkataan tersia-siakan, ada penurunan kekuatan atau kurangnya bahan khusus untuk membuat orang lain mengalami pengungkapan Sang Ayah. Mereka menyukai hal-hal yang mereka dengar; itu adalah persoalan lain, karena Anda mengulangi hal-hal yang telah dikatakan Sang Ayah, jadi mereka pasti akan menyukai hal-hal itu. Namun, karena kekuatan perkataan tersia-siakan, kekuatan tidak terakumulasi. Inilah sebabnya masih ada penundaan dalam menyebarkan suara pengungkapan Sang Ayah. Ada terlalu banyak perkataan biasa yang diucapkan. Seharusnya, biarlah ada perkataan alokik, perkataan malaikat. Tahun ini, garis bawah ini secara khusus. Anda melihat Ayah Brahma: perkataannya adalah perkataan malaikat – ringkas dan manis. Perkataan yang berbuah adalah perkataan yang akurat, sedangkan perkataan yang tidak berbuah adalah sia-sia. Sekalipun perkataan itu ditujukan untuk aktivitas bisnis dan Anda memang harus berbicara dalam aktivitas tersebut, jangan menggunakan terlalu banyak kata. Anda sekarang harus mengumpulkan kekuatan. Sama seperti Anda mengumpulkan kekuatan mental dengan ingatan, dan ketika Anda duduk dalam keheningan, Anda mengumpulkan kekuatan pikiran, dengan cara yang sama, kumpulkanlah kekuatan perkataan.

Baba akan memberi tahu Anda sesuatu yang menarik. Di dunia BapDada, ada kotak tabungan setiap jiwa. Anda juga memiliki kotak (kotak Baba) di center Anda, bukan? Di dunia Sang Ayah, ada kotak tabungan anak-anak. Sepanjang hari, Anda masing-masing menyimpan dan menabung tiga kekuatan: pikiran, perkataan, dan perbuatan. Itu adalah kotak tabungan Anda. Ada laporan lengkap tentang seberapa besar kekuatan pikiran, kekuatan perkataan, dan kekuatan perbuatan yang telah Anda kumpulkan. Anda juga mengirimkan rekening tabungan dan pengeluaran Anda, bukan? Jadi, BapDada sedang melihat kotak tabungan Anda. Apa yang akan muncul? Berapa banyak yang sudah ditabung dalam rekening Anda? Hasil dari masing-masing orang bersifat individu. Ada banyak kotak yang penuh, tetapi berisi banyak uang receh. Ketika anak-anak kecil menyimpan uang receh di kotak tabungan mereka, kotak mereka menjadi sangat berat. Jadi, Baba secara khusus melihat hal ini dalam hasil perkataan. Anda memberi perhatian terhadap ingatan, tetapi Anda tidak terlalu memperhatikan perkataan. Jadi, tahun ini, buatlah program untuk menabung kekuatan perkataan dan perbuatan. Pemerintah juga membuat berbagai program tabungan, bukan? Tentu Anda semua tahu bahwa yang utama adalah kekuatan pikiran. Namun, seiring dengan kekuatan pikiran, kekuatan perkataan dan

perbuatan juga berhubungan erat, karena keduanya terlihat jelas dalam relasi dan koneksi. Pikiran bersifat tersamar, sedangkan perkataan dan perbuatan terlihat jelas. Metode untuk menabung perkataan Anda adalah: bicaralah lebih sedikit, bicaralah dengan manis, dan bicaralah dengan rasa hormat. Ayah Brahma membuat yang muda dan yang tua menjadi miliknya dengan cara berbicara kepada mereka dengan hormat. Semakin Anda maju menggunakan metode ini, semakin cepat rosario kemenangan akan siap. Jadi, apa yang akan Anda lakukan tahun ini? Di samping pelayanan, Anda secara khusus harus mengumpulkan kekuatan-kekuatan ini selagi melakukan pelayanan.

Anda semua telah membuat rencana yang terbaik untuk pelayanan. Bahkan sekarang, pelayanan yang berlangsung di segala tempat, sesuai dengan rencana – baik di Bharata maupun di luar negeri – semuanya bagus, dan Anda akan terus melakukan pelayanan yang baik. Sama seperti Anda terus melangkah maju dengan restu baik untuk menciptakan hasil yang lebih baik, dengan cara yang sama, dalam pelayanan, biarlah juga ada pemikiran khusus secara kolektif untuk tetap puas terhadap diri sendiri dan membuat orang lain puas, karena tiga jenis pelayanan berlangsung secara bersamaan: 1. kepuasan terhadap diri sendiri, yang merupakan pelayanan bagi diri sendiri, 2. kepuasan dalam perkumpulan, yaitu pelayanan keluarga, dan 3. melayani jiwa-jiwa dunia melalui bahasa (perkataan) atau metode lainnya. Tiga jenis pelayanan ini berlangsung secara bersamaan. Program apa pun yang Anda buat menyatukan ketiga jenis pelayanan ini di dalamnya. Sama seperti Anda memperhatikan metode dan hasil dari pelayanan dunia, dengan cara yang sama, untuk dua jenis pelayanan terhadap diri sendiri dan perkumpulan, biarlah ketiganya (pikiran, perkataan, dan perbuatan) bebas dari rintangan, karena hanya dengan demikian akan dikatakan bahwa Anda memiliki kesuksesan nomor satu dalam pelayanan. Menjadi sukses dalam ketiganya berarti mengklaim nomor. Tahun ini, biarlah ada kesuksesan sekaligus dalam ketiga jenis pelayanan tersebut. Biarlah genderang ini ditabuh bertalu-talu. Jika genderang hanya ditabuh di salah satu sudut, suaranya tidak sampai ke telinga Kumbhakarna (raksasa tidur). Ketika genderang ini ditabuh di segala penjuru, semua Kumbhakarna akan terbangun. Saat ini, yang satu bangun dan yang lain pergi tidur; ketika yang kedua bangun, yang ketiga pergi tidur. Mereka bangun sedikit dan mengatakan bahwa ini baik, kemudian mereka kembali tidur. Akan tetapi, hanya ketika mereka bangun dan berkata, “Oho, Prabhu!” (Betapa luar biasanya Tuhan!) dalam perkataan atau dalam mental mereka dan mengklaim warisan kebebasan (mukti), penyelesaian akan terjadi. Hanya ketika mereka terbangun, mereka bisa mengklaim warisan kebebasan (mukti) mereka. Jadi, apakah Anda mengerti apa yang harus Anda lakukan? Bekerja samalah dengan satu sama lain. Dengan melindungi orang lain, Anda akan melindungi diri sendiri, yaitu Anda mampu menabung di rekening Anda.

Seberapa dekat Anda menjalin kontak dengan orang lain melalui rencana pelayanan, sebanyak itu pula hasil pelayanan akan terlihat secara nyata. Anda telah melakukan pelayanan memberikan pesan dan Anda harus terus melakukan itu, tetapi tahun ini, jangan sekadar memberikan pesan; Anda juga harus membuat mereka bekerja sama, yaitu jalinlah kontak erat dengan mereka. Anda meminta mereka untuk mengisi formulir dan itu akan terus berlanjut, tetapi tahun ini, teruslah maju. Mintalah mereka untuk mengisi formulir, tetapi jangan berhenti di situ saja; bawalah mereka ke dalam hubungan. Ciptakan rencana yang disesuaikan dengan tipe masing-masing orang untuk menjalin koneksi dengan mereka. Meskipun program Anda berskala kecil, biarlah ini menjadi tujuan Anda. Jangan membuat mereka bekerja sama hanya selama satu jam atau hanya saat mereka mengisi formulir, tetapi dengan kerja sama, bawalah mereka mendekat. Kembangkan koneksi atau relasi dengan mereka. Kemudian, seiring dengan perkembangan, wujud pelayanan akan berubah. Anda tidak akan perlu melakukan apa pun sendiri.

Orang-orang yang berhubungan dengan Anda akan berbicara atas nama Anda; Anda hanya perlu memberikan berkah dan drishti. Sama seperti dewasa ini, mereka mendudukan Shankaracharya di kursi, dengan cara yang sama, mereka akan mendudukan Anda di kursi yang layak dipuja – bukan di kursi perak. Mereka akan menjadi instrumen untuk mempersiapkan ladang dan Anda hanya perlu menabur benih dengan drishti Anda, mengucapkan beberapa kata berkah, dan kemudian pengungkapan akan terjadi. Melalui itu, Sang Ayah akan tampak melalui Anda, dan dengan pengalaman drishti Sang Ayah dan kasih-Nya, suara pengungkapan akan mulai terdengar.

Anda sekarang telah menyelesaikan perayaan *Golden Jubilee* pelayanan. Sekarang, orang lain akan melakukan pelayanan dan Anda akan senang hanya menjadi pengamat. Misalnya, apa yang dilakukan Paus? Dia hanya memberikan drishti dan mengucapkan beberapa patah kata berkah dalam pertemuan yang begitu besar. Orang lain akan menjadi instrumen untuk menyampaikan ceramah panjang. Anda akan mengatakan bahwa Sang Ayah telah memberitahukan hal-hal ini kepada Anda dan orang lain akan berkata, “Apa pun yang dikatakan orang-orang ini adalah perkataan Sang Ayah; tidak ada orang lain seperti itu.” Jadi, tangan-tangan seperti itu akan dipersiapkan secara bertahap. Tangan-tangan telah siap untuk menjaga center, bukan? Dengan cara yang sama, akan muncul orang-orang lain yang akan mendapatkan pengalaman dan kemudian berbicara di atas panggung atas nama Anda. Mereka tidak akan menjadi orang-orang yang hanya memuji Anda, mereka akan menjadi instrumen untuk memperjelas poin-poin pengetahuan yang dalam dan juga membuktikan bahwa pengetahuan Ketuhanan ini benar. Namun, agar hal ini terwujud, jalinlah kontak dengan orang-orang yang penuh kasih dan bekerja sama tersebut, kemudian kembangkanlah relasi dengan mereka. Tujuan dari keseluruhan proyek ini adalah untuk membuat mereka bekerja sama sedemikian rupa sehingga Anda sendiri menjadi kekuatan (*might*) dan mereka menjadi mikrofon (*mike*). Tujuan dari pelayanan kerja sama ini adalah untuk mempersiapkan mikrofon yang mengungkapkan pengetahuan Anda dan Sang Ayah berdasarkan pengalaman mereka sendiri. Siapkan mikrofon yang membuat orang lain terkesan dengan mudah dan otomatis. Apakah Anda mengerti apa tujuan pelayanan? Apa mentega yang akan dihasilkan dari semua program yang Anda miliki? Lakukan banyak pelayanan. Namun, tahun ini, selain menyampaikan pesan, lakukanlah tambahan ini. Teruslah mengamati untuk mengetahui siapa saja yang layak, dan dari waktu ke waktu, jalinlah kontak dengan mereka, dengan berbagai macam cara. Jangan sampai Anda memiliki satu program dan kemudian program yang lain setelah itu, dan kemudian yang lain lagi, sehingga kelompok orang pertama hanya terbiarkan di sana dan orang-orang dari program yang terbaru muncul ke depan. Di sini pun, Anda harus bereksperimen dengan kekuatan akumulasi (dengan kontak). Teruslah mengakumulasi dari setiap program sehingga pada akhirnya tercipta rosario dari mereka yang menjadi kontak dan menjalin relasi dengan Anda. Apakah Anda mengerti? Apa lagi yang tersisa? Program untuk bertemu Baba.

Tahun ini, BapDada ingin melihat hasil dari pelayanan selama enam bulan. Apa pun rencana yang telah Anda buat untuk pelayanan, bekerja samalah dengan semua orang di mana pun, dan berkelilinglah untuk melayani. Bangkitkan semangat dan antusiasme setiap orang, tua dan muda, dan buat mereka maju dalam ketiga aspek pelayanan. Inilah sebabnya BapDada telah melayani Anda sepenuhnya tahun ini, mengubah malam menjadi siang. Sekarang adalah tahun untuk memakan buah dari ketiga jenis pelayanan. Tahun ini bukan untuk datang ke sini, ini saatnya makan buah. (Tidak ada musim Madhuban tahun itu.) Tahun ini, tidak ada jadwal yang ditetapkan bagi Anda untuk datang ke sini. Sakaash (sinar cahaya dan kekuatan yang halus) dari Sang Ayah selalu bersama Anda. Anda telah diberi tahu apa yang telah ditakdirkan dalam drama. Apa yang bisa diterima dalam drama juga harus diterima oleh Anda.

Lakukan banyak pelayanan. Hasilnya akan terlihat dalam enam bulan. Sekarang, buatlah rencana untuk memenuhi keinginan Sang Ayah. Ke mana pun Anda melihat, siapa pun yang Anda temui, biarlah pikiran, perkataan, dan perbuatan setiap orang sedemikian rupa sehingga menyalakan pelita harapan Sang Ayah. Pertama, tunjukkan contohnya di Madhuban. Pertama, buatlah model program tabungan di Madhuban. Terlebih dahulu, menabunglah di bank ini. Semua penghuni Madhuban telah menerima berkah; masih ada beberapa orang yang akan bertemu Baba dan itu juga akan segera dituntaskan tahun ini, karena Sang Ayah memiliki cinta kasih untuk semua anak-Nya. Sesungguhnya, setiap anak menerima berkah dari Sang Ayah di setiap langkah. Anak-anak yang memiliki cinta kasih di dalam hati mereka bergerak maju dengan berkah di setiap langkah. Berkah Sang Ayah bukan hanya dalam perkataan, tetapi juga dari hati, dan berkah dari hati selalu memberikan pengalaman kebahagiaan, semangat, dan antusiasme dalam hati. Ini adalah tanda berkah dari hati. Tanda dari jiwa-jiwa yang telah menyerap berkah dari hati ke dalam hatinya sendiri adalah bahwa mereka terus-menerus melangkah maju dengan kebahagiaan, semangat, dan antusiasme. Mereka tidak pernah macet atau bingung tentang apa pun. Mereka tidak pernah berhenti karena alasan apa pun. Melalui berkah, mereka terus terbang dan segala sesuatu yang lain ditinggalkan di bawah. Bahkan adegan sampingan pun tidak mampu menghentikan mereka yang terbang.

Hari ini, BapDada mengucapkan selamat kepada anak-anak yang telah melayani pada musim ini, mereka yang telah melayani tanpa kenal lelah, dengan sepenuh hati. Ucapan selamat yang istimewa ditujukan kepada para pelayan. Anda datang ke Madhuban dan menjadi hiasan Madhuban. BapDada mengucapkan selamat kepada anak-anak yang telah menjadi hiasan Madhuban. Ucapan selamat juga diberikan kepada jiwa-jiwa luhur yang menjadi instrumen penanggung jawab, yang juga selalu tak kenal lelah, dan sama seperti Sang Ayah, menyegarkan semua orang dengan pelayanan mereka. Selamat juga untuk kendaraan ini. Selamat juga untuk anak-anak pelayan di mana-mana; Anda telah maju selagi bebas dari rintangan dan Anda harus terus bergerak maju dengan cara yang sama. Selamat untuk semua anak dari dalam dan luar negeri yang telah datang ke sini, dan selamat atas penyegaran Anda. Namun, jangan hanya menyimpan penyegaran ini selama enam bulan; simpanlah ini selamanya. Mengenai penyegaran, datanglah ke sini dengan segala daya upaya, untuk menerima lebih banyak penyegaran, karena semua anak selalu memiliki hak atas harta Sang Ayah. Sang Ayah dan harta selalu bersama Anda dan akan selalu menyertai Anda. Cukup jadikan diri Anda sebagai teladan dalam hal-hal yang telah digarisbawahi dan klaimlah nilai ekstra dalam ujian ini. Jangan melihat apa yang dilakukan orang lain, tetapi jadikan diri Anda sebagai teladan, karena di dalamnya, siapa pun yang berinisiatif adalah Arjuna, yaitu nomor satu. Ketika BapDada datang lagi, biarlah perbuatan malaikat, perkataan malaikat, dan pikiran malaikat selalu tampak dalam diri setiap anak. Biarlah transformasi sedemikian rupa terlihat dalam perkumpulan. Biarlah semua orang mengalami betapa uniknya perkataan dan perbuatan para malaikat. BapDada ingin melihat upacara transformasi ini. Seandainya Anda masing-masing merekam perkataan Anda bahkan untuk satu hari saja, Anda akan memahami semua ini dengan sangat jelas. Cobalah periksa, maka Anda akan tahu dengan jelas, seberapa banyak perkataan yang tersia-siakan. Periksalah dengan rekaman mental, bukan rekaman fisik. Perkataan yang biasa-biasa saja juga terakumulasi dalam rekening kesia-siaan. Jika Anda mengucapkan 24 kata, padahal hanya memerlukan empat kata, akan tergolong dalam kategori apa 20 kata itu? Oleh karena itu, hematlah energi Anda, maka dua kata berkah yang Anda ucapkan akan mampu melakukan pekerjaan setara dengan satu jam ceramah. Achcha.

Kepada semua laron rohani yang sepenuhnya mengorbankan diri, kepada semua jiwa istimewa yang

maju dengan tekad untuk menjadi setara dengan Sang Ayah, kepada anak-anak yang ringan dan bercahaya yang terus-menerus melintasi semua jenis adegan sampingan dengan tahapan terbang mereka, terimalah cinta kasih, salam, dan namaste dari BapDada, Sang Pelita rohani.

Berkah: Semoga Anda memiliki intelek yang terisi dengan keyakinan dan mentransformasi sanskara semua jiwa dengan perasaan penuh berkah Anda.

Intelek Anda memiliki keyakinan 100% terhadap Sang Ayah, sehingga seberapa pun kerasnya orang berusaha mengguncangkan Anda, mereka tidak sanggup melakukannya. Demikian juga, sesulit apa pun ujian yang diberikan oleh jiwa-jiwa dalam keluarga ilahi atau komunitas duniawi, bahkan seandainya mereka marah dan menentang Anda, menghina Anda, atau mencemarkan nama baik Anda, mereka tidak mampu mengguncangkan Anda. Untuk ini, cukup miliki perasaan penuh berkah terhadap semua jiwa, maka perasaan ini akan mengubah sanskara mereka. Jangan menjadi tidak sabar dalam hal ini. Buah pasti akan muncul pada waktu yang tepat – ini sudah ditetapkan dalam drama.

Slogan: Dengan kekuatan kesucian, jadikanlah pikiran Anda bersih dan suci serta terisi dengan pengetahuan, dan akhirilah kelemahan Anda.

*****OM SHANTI*****